

CONMEMORANDO EL 6 DE OCTUBRE DE 1934

Barcelona—Toda la Prensa barcelonesa dedica su respectivo comentario al 6 de octubre de 1934, cuyo segundo aniversario se cumple hoy.

He aquí algunos de esos comentarios:

"La Humanitat"—Dice que el grito de aquel día hoy resuena en toda España como un eco viciorioso.

"La Publicitat"—Hace historia de la situación de España anterior a aquella fecha, bajo el Gobierno fascista, y dice que la crueldad y la tiranía del mismo dieron lugar a la reacción popular de entonces, que ahora, a los dos años, ha tenido, tiene su punto culminante.

Y agrega que Asturias fué la Covadonga de esta reconquista del proletariado.

"La Ven"—Dice que el 6 de octubre de 1934 fué la mecha encendida de la revolución que

ahora ha hecho explosión.

Y agrega que todos hemos de contribuir a la lucha; si nuestros hermanos dan su sangre y su vida en los frentes, ¿qué podemos y debemos dar los que estamos en la retaguardia que nuestro trabajo y su dinero el que lo tenga?

Y termina diciendo: "Trabajo, trabajo y trabajo, ya que este representa resistencia y triunfo en el frente"

"Renovación"—Dice que los héroes y mártires del 6 de octubre de 1934 fueron los precursores del 19 de Julio de 1936.

Desde los confesores y los burdeles se hizo durante el Gobierno fascista una intensa campaña contra la República y más aún contra el proletariado.

Pero hoy—agrega—aquel pueblo al que se quiso encadenar.

TRAJES CARTHAGO

conmemorando la fecha histórica desfilará por las calles de Barcelona, entonando con fervor y entusiasmo La Internacional.

"La Batalla"—Establece un paralelo entre la revolución del 6 de octubre y la que estamos viendo.

Dice que las etapas gubernativas anterior y posterior a dicha fecha, fueron la demostración de la impotencia de la democracia burguesa y del socialismo reformista.

Gracias a la sangre de Galán y García Hernández—agrega—fué posible la República, y gracias al 6 de Octubre de 1934 fué posible el triunfo electoral de febrero último.

La realidad—termina diciendo—ha demostrado el fracaso de la democracia burguesa—repetimos—y del socialismo reformista. La única salida que hay es el Gobierno del proletariado.

Noticias de todos los Frentes

Madrid—El parte de guerra de anoche a las 10 dice así:

Frentes Norte y Noroeste—Sin variación.

Frente de Aragón En el sector de Barbastro fué rechazado un desesperado ataque del enemigo.

Los leales dispersaron una fuerte columna facciosa, ocasionándole más de 100 bajas.

La artillería y la aviación leales persiguieron eficazmente a los fugitivos.

En los sectores de Caspe y Alcañiz, cien milicianos dieron un golpe de mano, copando una avanzada enemiga, ocasionándole 20 muertos y cogiéndole más de 30 prisioneros y dos ametralladoras.

Frente del Sur—Hay actividad en Nacor y sector de Alcaudete.

Los leales ocuparon La Rabal y Fuente Alamo.

En los demás sectores, nuestra aviación realizó reconocimientos y bombardeos.

Frente del Centro—En Somosierra tiroteo y fuego de ametralladoras.

Desde las posiciones leales de Paredes y Buitrago la Artillería redujo al silencio las piezas enemigas.

En Guadarrama, tranquilidad. El ataque iniciado por los rebeldes a primeras horas de la mañana en Navalperal, fué eficazmente combatido por una enérgica contraofensiva de los leales.

Los facciosos se replegaron a sus posiciones primitivas, batidos por la Artillería.

En el sector del Tajo los rebeldes no han presentado batalla.

Nuestra artillería bombardeó las posiciones facciosas del sector de la zona de Toledo.

Nuestra artillería bombardeó las posiciones facciosas del sector de la zona de Toledo.

Avicultura

Barcelona—"El Diario del Comercio" aplaude en su fondo de hoy el acuerdo adoptado de obligar en Cataluña a la cría de aves de corral.

Dice que la importación de aves y huevos se lleva mucho dinero de Cataluña, además de no reunir aquellos las debidas condiciones higiénicas y resultar caros los transportes.

En cambio—agrega—con las granjas lograremos una producción que cubrirá el abastecimiento del país más barato y de mejor calidad.

Las alas del enemigo

Barcelona—"El Diluvio" dice que los aviadores al servicio de los facciosos son mercenarios, que sirven a quien mejor paga, por lo cual no ponen fe ni entusiasmo en la lucha.

Vuelan alto—agrega—sueltan sus bombas, la mayoría de las veces a tontas y a locas, como quien cumple una obligación mecánica, y acto seguido se alejan es decir que sus alas sólo les sirven para huir.

No son soldados de una causa más o menos legítima, sino se cuacos de una pandilla de facinerosos.

El 6 de Octubre en Barcelona

Barcelona—Esta tarde a las 3 tuvo lugar la manifestación cívica para conmemorar el segundo aniversario del 6 de octubre de 1934.

El desfile fué en las Ramblas ante la tribuna presidencial, ocupada por el Presidente de la Generalidad y los miembros del Consejo de la misma.

Los primeros en desfilar fueron las juventudes socialistas unificadas con bandera y banda de música.

A continuación la banda de música del partido socialista unificado y los milicianos de la UGT.

Después una sección sanitaria femenina, compuesta de 50 señoras, que son aplaudidas por el público.

Tras ella desfila una sección sanitaria de hombres.

La caballería socialista unificada es aplaudida en su desfile.

Pasan las fuerzas armadas, que levantan aplausos.

Diversos centros, representaciones de todos los pueblos y ciudadanos.

También desfilan camiones del servicio de sangre.

Es tan larga la manifestación que se advierte a los manifestantes, por medio de los altavoces que aceleren el paso.

Es una nota pintoresca la multitud de banderas republicanas, catalanas y rojas.

Cada agrupación que desfila lo hace dando vivas a gritos de "¡No pasarán!"

Levanta una tempestad de aplausos el desfile del partido socialista infantil de Mataró, que lo hace cantando La Internacional, coreada por la muchedumbre.

Es un acto imponente y emocionante.

Figuran en el desfile heridos de la guerra, uno de estos a quien le falta un brazo, levanta el otro con el puño en alto. El público enconquece dando vivas a Cataluña, a España, a la Libertad y muera al fascismo.

Son tantas las representaciones sociales, políticas y ciudadanas que desfilan que se cree oscurecerá antes que termine.

Pasa la Unión de Rabasaires, que levanta una tempestad de aplausos.

Los que desfilan aclaman al Presidente de la Generalidad, que contesta emocionado.

Cortamos esta información por que el desfile es lento e interminable.

ULTIMA HORA
Barcelona—A las 5 de la tarde terminó la grandiosa manifestación cívica.

Acto seguido, el Presidente de la Generalidad señor Companys, pronunció una breve y encendida allocución, que fué cortada muchas veces por los aplausos y los vivas de la muchedumbre enardecida, sobre todo cuando el orador dijo que si en esta lucha Cataluña quedara sola, Cataluña ganaría la guerra.

El señor Companys terminó con un viva a Cataluña y otro a la Libertad.

Después la muchedumbre entonó "Els Segadors", disolviéndose pacíficamente.

NOTAS DEL FRENTE POPULAR

Por acuerdo de este Frente Popular y en virtud de la falta de correspondencia del vecindario de esta ciudad y su término respecto a las disposiciones del mismo en la expedición de "Salvoconductos", se ordena a todas las autoridades Civiles y Militares, destruyan todos aquellos que vayan desprovistos del sello correspondiente.

Cartagena 6 octubre 1936

DONATIVOS:

Ingresados en el día de la fecha para mantenimiento de las Milicias Populares:

Suma anterior	241.088'65
Sociedad "La Bondad"	160'00
Colecta en Barrio Concepción de varias chicas	01'40
Juan Collado Pastor y familia	30'00
Clotilde Cantón	15'00
Del Delegado del Frente Popular, don Francisco Ortuño Aparicio, por el beneficio líquido del festival taurino del 20 de Septiembre último	8.437'00
Suma	249.922'05

Cartagena 6 Octubre de 1936

NOTAS de HACIENDA

Se pone en conocimiento de los propietarios de vehículos de servicio público, llamados taxímetros que, hasta el día 15 del corriente mes se hallará abierta la cobranza, en las oficinas de la Recaudación de Hacienda de esta zona, sitas en la avenida del Capitán Galán 1, bajo, de la Patente Nacional de Circulación de Automóviles pertenecientes al cuarto trimestre del ejercicio en curso, advirtiéndoles que transcurrido dicho día y sin otro nuevo plazo, quedarán incurso en el apremio correspondiente.

El Subdelegado de Hacienda, CELESTINO SALVADO.

TRAJES CARTHAGO

Sindicato Minero de Cartagena-Mazarión

A partir de esta fecha serán satisfechas las cantidades que corresponden a las minas sindicadas en concepto de primas a sus producciones del mes de Abril del año actual y a los beneficios del Consorcio del Plomo en España, durante el segundo trimestre del año en curso, en las oficinas de este Sindicato, General González, 9 principal.

Cartagena 6 octubre 1936
El Secretario.— F. LOPEZ GONZALVEZ.

La supresión de los altos sueldos

Barcelona—"Solidaridad Obrera", en su editorial de hoy dice que, aunque afortunadamente no hemos llegado a un estado de presión económica, hemos de ser previsores, y no esperar a que los acontecimientos se manifiesten para entonces tomar medidas.

Si en todos los órdenes estamos haciendo la revolución social, se impone hacerla en los sueldos de los empleados, pues mientras unos, a la sombra de un destino de nombre rimbombante, cobran 2.000 pesetas al mes, muchos ¡muchos! siguen cobrando esa cantidad, pero al año; y no digamos nada de la mayoría de los obreros, que son pagados con jornales mezquinos.

El problema del salario mínimo es complejo y mientras se estudia su solución, hay que suprimir esos elevados sueldos de 2.000 pesetas al mes, porque son una injusticia social y un escarnio para el proletariado.

Papeles y buenas intenciones

Barcelona—"La Publicitat" de hoy, refiriéndose al acuerdo internacional de no ingerencia, discutido en la Sociedad de Naciones, dice que este organismo tiene bien demostrado que sólo tiene muchos papeles y buenas intenciones, que no cuajan nunca.

El Libro blanco

Madrid—La delegación española de Ginebra ha repartido una ampliación del Libro Blanco, que contiene numerosos testimonios de la ayuda extranjera a los rebeldes españoles.

El documento demuestra la llegada a Tetuán de 12 grandes aviones alemanes para dedicar los al transporte de tropas.

El 12 del mes pasado, el vapor italiano "Alicantine" desembarcó en Río Martín bombas de gases, aviones desmontados, material y armamento.

El 6 del mismo mes llegaron a Palma de Mallorca tres trimotores italianos de bombardeo.

El día siguiente el vapor italiano "Nereide" desembarcó 350 toneladas de material de guerra.

El mismo día llegaron a Sevilla unas cajas que contenían 14 aeronaves, expedidas desde Hamburgo.

El aviador portugués Carlos Breck y unos industriales se encargaron de suministrar gasolina y aceite.

Desde Portugal, otro vapor italiano, escoltado por un destructor de la misma nacionalidad llevó a Melilla aviones desmontados y material.

A Palma de Mallorca llegó otro trimotor y el 29 de agosto otro barco, escoltado, descargó 150 toneladas de material de guerra, aprovechando la noche.

Cita otros casos de contrabando, pasado procedente de Portugal, Italia y Alemania.

La disculpa

Barcelona—"Trabajo", órgano de los trabajadores de la ciudad y del campo, dice que a los políticos fósiles de la monarquía y a los del fascismo les servía de disculpa el llamado separatismo catalán, para su campaña anticatalana.

Pero Cataluña—agrega—será un pueblo libre en una España de hombres libres.

Visado por la Censura